

# *L'UNICEF réaffirme sa volonté de renforcer la coopération avec Cuba*

---



**Maria Alejandra Trossero, à gauche, a remis ses lettres de créances à Anayansi Rodriguez, au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.**

La Havane, 3 février, (RHC)- La nouvelle représentante à Cuba de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, Alejandra Trossero, a exprimé sa volonté de renforcer la coopération avec l'île de Caraïbes et de contribuer à la promotion du bien-être des enfants et des adolescents.

Peu après avoir remis ses lettres de créances à Anayansi Rodriguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, Alejandra Trossero a souligné que l'UNICEF «continuera à soutenir l'amélioration de la qualité de l'éducation inclusive, promouvant des schémas d'éducation respectueux et prévenant la violence dans toutes ses manifestations».

Elle a d'autre part souligné l'importance du programme de collaboration de l'UNICEF avec le gouvernement cubain dans les domaines de la santé, de l'alimentation, de l'éducation et de la protection, ainsi que le soutien de cette organisation pour faire face à la pandémie de Covid-19.

Ces derniers mois, l'UNICEF a fait don à notre pays d'une usine d'oxygène, de 14 304 kits PCR, des réservoirs de stockage d'eau pour améliorer les conditions d'hygiène, des distributeurs pour gel et du gel antibactérien, 1 300 000 seringues et des systèmes de réfrigération afin de soutenir la campagne de vaccination contre le Covid19.

L'UNICEF a également donné des concentrateurs d'oxygène à usage pédiatrique, des kits d'hygiène personnelle, des masques et des équipements de protection, destinées à 12 200 professionnels de la santé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285129-lunicef-reaffirme-sa-volonte-de-renforcer-la-cooperation-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**